



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## **SA SAINTETE LE PATRIARCHE CYRILLE ASSISTE AU DISCOURS DU PRESIDENT RUSSE VLADIMIR POUTINE DEVANT L'ASSEMBLEE FEDERALE**

Le 1<sup>er</sup> décembre 2016, le Président de la Fédération russe, Vladimir Poutine, a prononcé son Discours annuel devant l'Assemblée fédérale, à la salle Saint-Georges du Grand Palais du Kremlin de Moscou.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie assistait à cette manifestation.

Le métropolite Juvénaï de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et Vladimir Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias, étaient aussi dans la salle.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48926/>